



Antrag:

Die SPD Fraktion im Bezirksbeirat Stuttgart-Mitte beantragt:

Betreff:

Verlegung Bolzplatz Hegelstraße / Lerchenstraße an den Standort Friedhofsmauer Hoppenlaufriedhof zu überprüfen

Der Bezirksbeirat Stuttgart-Mitte möge beschließen:

Die Verwaltung (Stadtplanungsamt / Ordnungsamt) wird gebeten, die Verlegung des Standorts „Bolzplatz Hegelstraße / Lerchenstraße“ an den Standort neben dem Kleinkinderspielplatz an der Friedhofsmauer Hoppenlaufriedhof, trotz fortgeschrittenem Genehmigungsverfahren, bezüglich der Richtigkeit des Standorts, zu überprüfen.

Begründung:

Der Kleinkinderspielplatz an der Friedhofsmauer des Hoppenlaufriedhofs ist ein Ort der Ruhe. Im dicht bebauten Westen gibt es keinen Kleinkinderspielplatz, der für Eltern und Kinder so viel Erholungswert aufweist. Der Ort liegt entfernt von Verkehrsfahren und Lärm und er spendet im Sommer Schatten und Kühle, was im Stuttgarter Westen vieler Orts fehlt. Diese einmalige Qualität der Erholung ginge durch die direkt angrenzende Nachbarschaft eines Bolzplatzes verloren.

Für einen Bolzplatz ist der Standort hinter der Friedhofsmauer, neben dem genannten Punkt, auch deshalb als nicht geeignet zu betrachten, da er in den Abendstunden und wenn der Spielplatz nicht von Eltern und Kleinkindern besucht wird, nicht ausreichend soziale Kontrolle erfährt.

Als alternativ zu prüfender Standort schlägt der Bezirksbeirat Stuttgart-Mitte vor, den Bolzplatz neben die Universitätsbibliothek zu verlegen.

Dieser Standort ist für Jugendliche mit der Linie 43, 42 und 40, zu Fuß und mit dem Fahrrad optimal zu erreichen. Die Frequenziertheit dieses Ortes und die dadurch entstehende soziale Kontrolle wäre hier weitaus höher.

Der Bolzplatz könnte zudem durch Studierende des Uni-Campus und des nahe liegenden Studentenwohnheims eine Doppelnutzung erfahren.

Stephan Quadt

Manuel Krauß

Heide Anshelm-Quadt

Andreas Hofmann